

Forums pour les consommateurs

L enfer de la cocaïne.

Par Profil supprimé Posté le 09/11/2018 à 14h18

Après 20 ans de consommation de cocaïne,
J ai tout arrête le 2 janvier 2014.

Après je me suis , bien sûr ,vengée sur l alcool.

Je commence actuellement ,aidée par un médicament ,le révia, a bien contrôler ma consommation.

1 réponse

Profil supprimé - 11/11/2018 à 01h52

Bonjour

D abord je tenais à vous féliciter pour avoir su stopper la cocaïne apres une si longue période.

Ayant moi même et e consommateur pendant presque 10ans (désormais abstinant) je peux vous garantir que le plus gros du chemin est fait, pour ma part j ai fait exactement le sens inverse j ai stoppé l alcool et je me suis mis à consommer de la cocaïne.

J espère vous rassurer en vous disant qu'il m a été plus simple d arrêter l alcool que la cocaïne, et j espère qu il en sera de même pour vous.

Si le revia permet de diminuer les consommations d alcool, je trouve l Aotal bien plus efficace, en effet les comprimés d Aotal se prennent les matin lorsque la motivation de stopper l alcool est la plus forte, mélangé à l alcool ce médicament rend nauséieux et chaque verre vous donnera l envie de vomir ce qui a force degouté de l alcool.

J espère que mon témoignage vous rassurera et je vous souhaite un bon courage pour la suite.